

COMPETICIONES

Dimite el presidente de la Federación Alemana de fútbol

Fritz Keller ha presentado su renuncia al cargo tras unas desafortunadas palabras sobre Rainer Koch, vicepresidente de la Federación Alemana.

Palco23

12 may 2021 - 10:52



Vientos de cambio en el fútbol alemán. El presidente de la Federación Alemana de Fútbol (DFB, por sus siglas en alemán) ha presentado su renuncia al cargo, Fritz Keller, tras la audiencia ante el Tribunal Deportivo de la DFB, según ha informado la asociación a través de un comunicado. La dimisión de Keller será seguida de una profunda renovación en el seno del organismo rector del fútbol en el país.

La relación entre Keller, el vicepresidente Rainer Koch y el secretario general Friedrich Curtius se había tensionado en las últimas semanas en medio de una lucha de poder, hasta el punto de que el presidente insultó a Koch comparándole con el juez nazi Rolf Freisler, dando inicio a una polémica que ha acabado con su abandono de la DFB.

El pasado viernes, los presidentes de las asociaciones regionales y estatales que forman parte de la DFB solicitaron la dimisión de Keller, o en su defecto, que la junta directiva de la DFB lo destituyera. Pero Keller, expresidente del Friburgo al frente de la federación desde 2019, respondió afirmando que continuaría al frente de la federación

a pesar de reconocer haber cometido “un grave error”.

La Federación Alemana de Fútbol hará elecciones a la presidencia a principios de 2022

La renovación del organismo rector de la DFB irá mucho más allá. La federación ha llegado a un acuerdo con Curtius para rescindirle el contrato. Además, Koch abandonará la federación en 2022, aunque de momento, y de manera interina, asumirá la presidencia de la DFB junto a Peter Peters hasta las elecciones que tendrán lugar a comienzos del año que viene.

Finalmente, el tesorero, Stephan Osnabrugge, tampoco se presentará de nuevo para ser reelegido en el cargo.